

Madame, messieurs, chers amis,

Nous voici réunis aujourd'hui en ce lundi matin du 07 juin, veille de SAINT-MEDARD, foire de notre village, pour accompagner dans son dernier bout de chemin, un vrai, un grand serviteur de notre Commune, notre ami Jean SAINT-PIERRE.

"Jeannot" pour nous qui le connaissions, nous a quitté vendredi, et c'est à nouveau une page bien lourde de l'histoire de notre commune que nous avons à tourner.

Cet instant nous le redoutions tous depuis quelques semaines.

Dimanche dernier lors de notre visite à nos aînés des foyers logements pour la fête des mères, nous ne l'avions pas vu, son état s'était aggravé, et il n'avait pu descendre partager avec nous ces instants de réelle affection et de chaleur.

Il reste l'un de ces vrais roquebrunois qui ont marqué la vie de cette commune par leur action au service des autres, et pour beaucoup d'entre nous, il fut un exemple.

Aussi, il m'est apparu essentiel en ce moment de peine et de recueillement d'évoquer une dernière fois son parcours exemplaire, et de prendre quelques minutes pour saluer ce serviteur de notre commune.

Jeannot était d'abord un vrai roquebrunois, fils de cultivateur, cultivateur lui-même attaché à nos racines, mainteneur de nos traditions, bricoleur de génie, capable de tout faire de ses mains.

Il a représenté pour des générations de roquebrunois celui qui, après sa journée dans les champs, réparait les vélos, les cyclos, les motos, en fait "tout ce qui pouvait être réparé".

Nous conservons tous de cette époque, et de façon quasi indélébile, l'image de ces vélos qui nous faisaient rêver, ces odeurs de colle à rustine, qui emplissaient son atelier près de la Mairie.

Il s'est impliqué très tôt dans la vie de la cité, il fit partie des équipes municipales qui après la guerre ont pris en charge les destinées de notre commune, et ont contribué à assurer son développement.

Elu actif, homme de dossier et de terrain, il fut de ceux qui surent encourager le développement de l'éducation populaire, les activités éducatives, les loisirs pour la jeunesse.

Il a donc été l'un des principaux animateurs du monde associatif, l'un de ces grands bénévoles qui honorent notre commune.

Il a œuvré au sein des comités de fêtes durant près de 30 ans, participant activement à l'organisation des manifestations traditionnelles comme la fête du 15 août, apportant par ses dons artistiques et techniques une contribution essentielle aux corsos fleuris.

Ceux qui ont connu ces défilés le dimanche des rameaux, ont encore en mémoire quelques uns de ces "chars" remarquables, véritables œuvres d'art qui ont donné à nos corsos leurs lettres de noblesse.

Il restera surtout pour nous l'un des pères fondateurs de l'Amicale Laïque.

Il a permis à des générations de jeunes roquebrunois de s'initier à la musique, au dessin, à la peinture, à l'aéromodelisme, à la photographie, au cinéma, autant d'activités qui ont permis de réunir adultes et enfants autour d'activités d'éveils, de loisirs, de culture.

Il a été durant près de 40 ans LE PRESIDENT de cette association, toujours disponible, et dont le dévouement a été salué par tous ceux qui l'ont côtoyé.

Il faisait tout, il était sur tous les fronts : au local pour initier les jeunes, sur les terrains pour accompagner leurs premiers vols de modèles réduits, au volant de sa voiture pour les conduire à travers la France pour participer aux compétitions, derrière le projecteur pour les séances du ciné-club, au volant de son tracteur pour faire accéder les manèges à la Place Perrin.

Ce rôle éducatif a très certainement permis à ces jeunes de découvrir autre chose, de s'épanouir, de partager des valeurs et des principes de vie qui les honorent aujourd'hui et qui restent leurs repères indélébiles.

nnn

Il a accompli ce parcours avec Juliette, sa compagne de toute une vie, partie voici quelques mois, et qui l'attend là haut.

Ils ont élevé ensemble Maguy, Roger, et Claude, dans le respect de ces valeurs et ces principes de vie.

A vous trois, à vos familles, à vos enfants, qui pleurez aujourd'hui celui qui laisse une immense place vide, je tenais à présenter nos plus sincères condoléances.

Nous sommes à vos côtés et vous soutenons dans cette cruelle épreuve.

Jeannot, vous allez à présent reposer dans cette terre roquebrunoise que vous chérissiez tant, à l'ombre de ce rocher qui vous a vu naître.

Vous êtes arrivé au bout de ce "camin" que vous avez tracé.

Jeannot, vous allez rejoindre Juliette, vous allez nous manquer.

Roquebrune vous pleure, et ne vous oubliera pas.

Aussi en ce dernier instant auprès de vous, je tenais simplement à vous dire une dernière fois, que vous resterez présent dans nos cœurs, et que nous garderons au fond de nous, l'image d'un grand et vrai serviteur de Roquebrune.